



## Déroulement journée d'accueil 10 février 2024

Je vous propose une journée d'accueil pour les nouveaux adhérents, de retrouvailles et d'échanges pour les plus anciens le samedi 10 février.

Au programme : rassemblement vers 9 h 00 autour d'un café/croissant chez Quentin, membre de la section jeune du MGCF et propriétaire d'une BGT. Il vient d'ouvrir **Emblematik garage** au 11 de l'avenue des Prés à Montigny le Bretonneux. Nous pourrons visiter ses installations et prendre connaissance des offres de service nombreuses et variées qui y sont proposées.

Après une virée de quelques dizaines de kilomètres, nous arriverons « aux 17 » à Dampierre qui est un bar à vin récemment ouvert par des passionnés de l'automobile et plus largement de tout ce qui roule et fait du bruit.

L'établissement est habituellement fermé le samedi midi mais il ouvrira spécialement ses portes pour nous servir un lunch.

La disposition des lieux propice aux échanges et le choix de la formule visent clairement à favoriser le vagabondage d'un groupe à l'autre.

Puis Henry et Michel nous proposeront une conférence conviviale autour de la construction d'une voiture. Puisque tous les deux sont des anciens cadres de Renault, il nous parleront de la fabrication de la R4L.

Pour terminer cette rencontre, j'évoquerai les projets d'activité que je compte vous proposer en 2024.

En cette période beaucoup de voitures sont en réparation pour être en forme au printemps. C'est pourquoi si votre MG n'est pas disponible, n'hésitez pas à venir avec votre moderne ou une ancienne d'une autre marque. De même, si votre voisin rêve de s'offrir une ancienne, ou possède une autre marque nous l'accueillerons avec plaisir pour l'aider à franchir le pas vers l'adhésion.